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JANOG48のBoFを 
考えるBoF



BOFを開催する理由
•1/6時点で 
JANOG47のBOFの応募が０ 
と聞いたので応募しました。 

• 今となってはいい思い出です。 

•



このBoFで話したいこと

•JANOG４８に向けてなら 
どんなネタでもOKです。



こんな方参加歓迎します

•１　JANOGのBOFに参加したことある人 
•２　JANOGのBOFに意見がある人ない人 
•３　なんか話したい人 
•４　暖かく見守りたい人 
•５　参加しようと思った人 
•６　この資料を見てくれた人 



• ゆるく暖かい１時間を目指します。 

• ご参加お待ちしております。 

•


